



Reconocimiento a USAR-MARINA



El pasado 17 de febrero el equipo USAR-MARINA regresó a nuestro país proveniente de la ciudad turca de Adiyaman, tras haber brindado ayuda humanitaria a las personas afectadas por los sismos registrados el 6 de febrero en el sureste de Turquía y norte de Siria.

Según informes de autoridades de Turquía, los terremotos de magnitud 7.7 y 7.6 causaron la pérdida de vida de más de 49 mil personas. Durante sus labores en Adiyaman, el grupo de rescate de la Secretaría de Marina, compuesto por 37 elementos navales, logró rescatar

con vida a tres personas y recuperar los cuerpos de 11 más.

En reconocimiento a su desempeño, el 20 de febrero, durante la ceremonia de izado de bandera que se realiza cada lunes en el patio de honor del edificio sede, las y los integrantes del grupo de rescatistas también conocido como "Grupo de Rescate Frida" recibió una citación con motivo del profesionalismo, espíritu de cuerpo y lealtad manifestados durante los trabajos de búsqueda y rescate. ■

■ Información obtenida el 22 de febrero de 2023 <https://cnnespanol.cnn.com/2023/02/22/ultimas-noticias-terremoto-turquia-siria-muertos-rescates-hora-orix/>



Marina ofrece desayuno a integrantes de la Secretaría de la Defensa Nacional

Con motivo de la celebración del Día de la Fuerza Aérea Mexicana y Día del Ejército Mexicano, el 22 de febrero pasado, la Secretaría de Marina-Armada de México ofreció un desayuno a sus colaboradores de armas en instalaciones navales de la Ciudad de México.

El evento fue presidido por el Secretario de Marina, Almirante José Rafael Ojeda Durán, quien en compañía de altos funcionarios de la institución naval dio la bienvenida al Secretario de la Defensa Nacional, General Luis Crescencio Sandoval González, así como a los altos funcionarios, Generales, Jefes, Oficiales y Tropa de esa institución.

Al dirigirse a las y los soldados de México, el Secretario de Marina les aseguró que: "cuentan con el apoyo y el respaldo de las y los marinos navales", y señaló que: "Hoy más que nunca, debemos seguir colaborando hombro con hombro en favor de la seguridad, el bienestar y la tranquilidad de la ciudadanía".

Cabe mencionar que en el caso del Ejército se celebraron 110 años de historia (19 de febrero de 1913), mientras que la Fuerza Aérea conmemoró 108 años de existencia (10 de febrero de 1915). ■



Marina designa primer comandante mujer de una ENSAR

La Teniente de Navío del Cuerpo General Carla Iveth Cevallos Peyrot, egresada de la Heroica Escuela Naval Militar, fue nombrada, el 16 de febrero, Comandante de la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR) ubicada en el complejo turístico Islas Marías; designación que la convierte en la primera mujer en ocupar dicho cargo.

Como parte de su trayectoria formativa destacan los cursos de Oficial de Inspección a Buques en la Mar, Coordinadora en Escena de Operaciones de Búsqueda y Rescate; Patrón de Embarcación tipo Defender (PED), así como la Especialidad en Derecho del Mar y Marítimo.

Cabe mencionar que las ENSAR brindan servicio las 24 horas del día, todos los días del año con el objetivo de brindar respuesta inmediata y efectiva a toda llamada de emergencia para salvaguardar la vida humana en la mar, mediante la localización de personas, rescate, asistencia médica, evacuaciones marítimas o aéreas, así como apoyo a embarcaciones que lo soliciten. ■



Fuentes consultadas

The New York Times (6 de febrero de 2023). *Terremoto en Turquía y Siria: el día a día tras el sismo*. <https://www.nytimes.com/es/2023/02/06/espanol/terremoto-turquia-siria.html>

Secretaría de Marina. *Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima* (24 de junio de 2020). <https://www.gob.mx/semar/acciones-y-programas/estacion-naval-de-busqueda-rescate-y-vigilancia-maritima-196029>

